

# Fachausschuss Flug nimmt Serviceentgelte der Airlines unter die Lupe

Im Vorfeld der Tagung hat sich der Fachausschuss Flug zu seiner ersten Präsenzsitzung in diesem Jahr getroffen. Unter der Leitung von Jörg Martin von CTC Corporate Travel Consulting nahmen die Flugexperten den letzten Feinschliff an der Präsentation des Themas „Tax Box = Black Box. Die Preistransparenz der Tickets auf dem Prüfstand!“ vor. Das Gremium hatte die Steuern, Gebühren, Zuschläge und sonstige Serviceentgelte der Airlines kritisch unter die Lupe genommen. Die Ergebnisse stellte Jörg Martin dann am 23. April auf der VDR-Tagung vor. Außerdem wurde kurz der Vortrag von David Friderici „Destination NDC - Nonstop Richtung Zukunft“ besprochen, der ebenfalls auf dem Programm der VDR-Tagung stand.



Die Überarbeitung des VDR-Mustervertrags Flug-Rahmenvereinbarung hatten sich Inge Pirner von Datev, Maike Schmitz-Hofbauer von Adidas, Susanne Steinmann von Siemens und Andreas Konkel von Diehl zur Aufgabe gemacht und ihre Ergebnisse dem Fachausschuss präsentiert. Die endgültige Fassung soll in den nächsten Wochen vorliegen.

Außerdem stellte Markus Pierstorf, Student der Hochschule Worms, dem Fachausschuss die Thesen seiner Bachelorarbeit zum Thema „Datenschutzverarbeitung während des Geschäftsreiseprozesses“ vor. Die Flugexperten, die sich bereits seit Jahren mit der Sicherheit von Flugbuchungsdaten beschäftigen rieten an, in einem ersten Schritt die Datenflüsse darzustellen, die selbst für Insider der Branche intransparent sind. Als nächstes müsse dann zwingend eine juristische Bewertung erfolgen. Die Fachausschussmitglieder sicherten dem Studenten ihre aktive Unterstützung bei dem Thema zu. Die nächste Sitzung des Ausschusses soll noch vor der Sommerpause stattfinden.